

Poetry-Slam im Pelkoven-Schlössl



Bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr findet in Zusammenarbeit mit dem Pelkoven-Schlössl ein Poetry-Workshop statt.

Schüler aus dem Moosacher Gymnasium, der Arthur-Kutscher-Realschule und der Mittelschule München Moosach arbeiten 4 Wochen lang unter Anleitung der Künstlerin Meike Harms an eigenen Texten.

Diese Texte werden im Rahmen einer Abendveranstaltung vor Publikum vorgetragen.

Am Freitag, 28. November 2014 vertrat Tim Liebmann die Mittelschule Moosach würdig und trug einen selbstgeschriebenen Text vor.